港北区内の火災・救急状況について

区 連 会 議 令和2年1月22日 港 北 消 防 署

火災情報

令和2年1月19日(日)現在

	港	北	区内			
	火災発生状況					
	年 別	令和2年	令和元年	増△減		
	件 数	5	4	1		
	建物	4	1	3		
火	林 野	0	0	0		
火災種	車両	0	0	0		
種	船舶	0	0	0		
別	航 空 機	0	0	0		
	その他	1	3	△ 2		
	焼損床面積	45	0	45		
+吕	死 者	0	1	Δ1		
損害	焼 死 等	0	0	0		
	放火自殺	0	1	Δ1		
	負 傷 者	0	0	0		

		11 1711 4	<u>+1/7 19 H</u>	
	横		市内	
	火	災 発 生	状 況	
	年 別	令和2年	令和元年	増△減
	件 数	35	36	Δ1
	建物	25	26	Δ1
火	林 野	0	0	0
火災種	車両	3	3	0
種	船舶	0	0	0
別	航 空 機	0	0	0
	その他	7	7	0
	焼損床面積	426	413	13
+므	死 者	0	5	△ 5
損害	焼 死 等	0	3	△ 3
	放火自殺	0	2	Δ2
	負 傷 者	7	10	Δ 3

	主な	出り	火 原	因
	年別	令和2年	令和元年	増△減
1	こんろ	1	1	0
2	放火	1	2	Δ1
3	配線器具	1	0	1
4		0	0	0
5		0	0	0

	主な	出。	火 原	因
	年別	令和2年	令和元年	増△減
1	放火	5	7	△ 2
2	たばこ	4	4	0
3	こんろ	4	6	△ 2
4	マッチ・ライター	3	0	3
5	配線器具	3	2	1

港北区連合町内会別火災発生	生状況
合 計	5
日吉地区連合町内会	2
綱島地区連合自治会	0
大曽根自治連合会	0
樽町連合町内会	0
菊名地区連合町内会	1
師岡地区連合町内会	0
大倉山地区連合町会	0
篠原地区連合自治会	0
城郷地区連合町内会	1
新羽町連合町内会	0
新吉田連合町内会	0
新吉田あすなろ連合町内会	0
高田町連合町内会	1

行政区別火災発生状況					
年 別	令和2年	令和元年	増△減		
合 計	35	36	Δ1		
鶴見	3	3	0		
神奈川	0	4	△ 4		
西	2	0	2		
中	2	4	△ 2		
南	0	2	△ 2		
港南	4	4	0		
保土ケ谷	1	1	0		
旭	3	1	2		
磯子	0	3	△ 3		
金沢	6	2	4		
港北	5	4	1		
緑	2	5	△ 3		
青葉	0	1	Δ1		
都筑	0	1	Δ1		
戸塚	4	0	4		
栄	1	0	1		
泉	1	0	1		
瀬谷	1	1	0		

消防団分団担当地区別火災発	生状況
合 計	5
第一分団	1
第二分団	0
第三分団	1
第四分団	0
第五分団	2
第六分団	1
第七分団	0



救急情報

令和2年1月19日(日)現在

港北区内救急状況					
年	別	令和2年	令和元年	増△減	
件	数	1,007	1,077	△ 70	
急	病	747	781	△34	
一般	負傷	143	190	△47	
交通	事 故	33	31	2	
そ(の他	84	75	9	

横浜市内救急状況					
年 別	令和2年	令和元年	増△減		
件 数	12,147	12,889	△ 742		
急病	8,598	9,237	△ 639		
一般負傷	2,115	2,124	△ 9		
交通事故	456	461	△ 5		
その他	978	1,067	△ 89		

行政区別救急状況				
年 別	令和2年	令和元年	増△減	
鶴見	843	961	Δ 118	
神奈川	756	848	△ 92	
西	532	548	Δ 16	
中	968	959	9	
南	731	783	△ 52	
港南	756	775	△ 19	
保土ケ谷	661	632	29	
旭	825	888	△ 63	
磯子	609	595	14	
金沢	672	697	△ 25	
港北	1,007	1,077	△ 70	
緑	505	594	△ 89	
青葉	676	753	△ 77	
都筑	486	516	△ 30	
戸塚	876	909	△ 33	
栄	364	402	△ 38	
泉	465	506	△ 41	
瀬谷	414	443	△ 29	
市外	1	3	△ 2	

※本年数値は速報のため、変更することがあります。

御礼



令和2年1月11日(土)、新横浜公園(日産スタジアム)第一駐車場において、新春を飾る港北区消防出初式を開催しました。

当日は、冬空の中にもかかわらず、各地区連合町内会長、自治会町内会長の皆様をはじめ、多くの区民の皆様にご来場いただき、盛大に挙行することができました。

消防出初式を通じ、区民の皆様と区内事業所、並びに防災関係者の皆様が一体となり、安全で安心な明日に向け、防火防災の誓いを新たにできたものと、深く感謝申し上げます。



救える命を救いたい! 考えてみましょう…救急車の利用

